

Liebe Gäste und Freunde des Alten Stadthauses,

als Familienunternehmen liegt uns die Gesundheit und Sicherheit unserer Gäste und Mitarbeiter sehr am Herzen. Dieser damit verbundenen großen Verantwortung sind wir uns jeden Tag aufs Neue bewusst.

Gerade jetzt bekommt diese Verantwortung eine besondere, zusätzliche Bedeutung für uns. Deshalb möchten wir Sie persönlich darüber informieren, was wir im Alten Stadthaus tun.

Reisesicherheit.

Als Reaktion auf das Corona-Virus führen wir strenge Reinigungs- und Hygienemaßnahmen durch, die in Absprache mit den lokalen Gesundheitsbehörden entwickelt worden sind. Unsere Mitarbeiter sind unterwiesen, alle Anweisungen konsequent umzusetzen.

Dazu gehören aktuell:

- die Erhöhung der Reinigungszyklen unserer öffentlichen Bereiche (einschließlich Lobby, Treppen, Türgriffe, WCs.)
- die Verwendung von hochwertigen Reinigungs- und Desinfektionsmitteln
- die erweiterte Bereitstellung von antibakteriellen Händedesinfektionsmitteln
- die Einhaltung von behördlichen Abstandsvorgaben in den Restaurants
- die Anpassung des Lebensmittel- und Getränkeservice an die aktuellen Empfehlungen zur erweiterten Lebensmittelsicherheit
- die Gewährleistung der medizinischen Versorgung durch die in unmittelbarer Nähe befindliche Ammerlandklinik.

Buchungssicherheit und Reiseflexibilität.

Es ist uns sehr wichtig, Ihnen in diesen unsicheren Zeiten bestmögliche und flexible Buchungsoptionen anzubieten.

Daher bieten wir Ihnen an: Bei einer Buchung bis zum 31.08.2020 können Sie noch am Anreisetag bis 18.00 Uhr kostenfrei stornieren oder umbuchen.

Ihnen als unseren Gästen, Freunden und Partnern danken wir für Ihr Vertrauen und Ihre Treue. Wir versichern Ihnen, dass wir uns mit aller Kraft dafür einsetzen, unseren täglichen Beitrag zu Ihrem und unser aller Wohl zu leisten.

Hermann & Andrea Schüller sowie Bernd & Iris Rimke mit allen Mitarbeitern